

PÉTITION : Notre appel pressant pour une protection internationale du peuple palestinien

29 juillet 2014

l'Humanité.fr



Pétition : Pour une protection internationale du peuple Palestinien Assez de massacres ! Assez de violences et de haines !

Nous appelons le gouvernement français et les autorités européennes à prendre des initiatives à la hauteur du drame qui se noue et pour obtenir un cessez le feu immédiat. Que les armes se taisent et que l'on prenne le chemin du dialogue, de la diplomatie et de la politique ! La base de celui-ci est le droit international, la fin du blocus de Gaza, l'arrêt de la colonisation, la fin de l'occupation et la libération des prisonniers politiques palestiniens. C'est la condition de la paix et de la sécurité pour les peuples israéliens et palestiniens.

Ensemble, nous demandons que le peuple palestinien soit placé sous protection internationale et que la France et l'Union Européenne proposent d'urgence une aide humanitaire, médicale et sanitaire pour les victimes en commençant par les enfants.

Pour signer et en savoir plus, [cliquez ici](#).

- Adresse de cet article :
<https://stopcolonies.fr/PETITION-Notre-appel-pressant-pour-une-protection-internationale-du-peuple>